

Strasbourg, le 21 novembre 2023

LA VILLE DE STRASBOURG SIGNE L'APPEL À AGIR DE LILLE

Face à l'intensification des dérèglements climatiques et des différents bouleversements environnementaux, la Ville de Strasbourg est plus que jamais convaincue de la nécessité et de l'urgence d'agir pour le bien de la planète.

C'est pourquoi le 12 octobre dernier à Birmingham, elle a souhaité signer *l'Appel à Agir* de Lille dans le cadre d'*Eurocities* afin de s'engager de manière complète et totale, vers une culture moins carbonée et plus inclusive.

Plus d'informations à retrouver sur : eurocities.eu

